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Эти направления обозначены в качестве основных, подчеркнул Председатель партии
Дмитрий Медведев

  

 Государство обязано помогать тем, кому действительно требуется поддержка. Очень
большая нагрузка ложится на семьи с детьми, отметил Дмитрий Медведев, выступая на
ХХ Съезде партии 19 июня.

  

«Здесь есть несколько форм поддержки. Это и ежемесячные выплаты нуждающимся
семьям, и субсидирование ипотеки для многодетных семей, и развитие системы
материнского капитала. Часть мер активно работает, но многие меры периодически
требуют донастройки — например, по материнскому капиталу. Но она востребована,
полезна. Это одна из лучших систем поддержки.

      

 И мы просто обязаны еще раз об этом сказать в Программе. Это действительно
фундаментальный момент. Партия будет добиваться, чтобы все эти формы поддержки
были продолжены и, по возможности, расширены там, где это будет необходимо», —
сказал Председатель «Единой России».
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При этом стоит проработать вопросы о поэтапном снижении налоговой нагрузки на
многодетные семьи, замене для них льготы в виде земельных участков под
строительство дома на денежную компенсацию, сказал Дмитрий Медведев. Такие
обращения идут от людей. Кроме того, необходимо установить единый статус для
многодетных семей по всей стране.

  

«Это вопрос непростой, поскольку этот статус в самых разных регионах определяется
по-разному. Но давайте задумаемся, хорошо ли это. Проблемы у всех одинаковые. Этот
вопрос точно назрел, об этом нужно сказать в Программе», — подчеркнул Дмитрий
Медведев.

  

Также нужно выстроить эффективную систему поддержки детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей, подумать о разработке региональных программ
по предупреждению и профилактике сиротства, отметил Председатель партии. Особого
внимания при этом требует детский оздоровительный отдых, который не должен быть
финансово обременительным для родителей. Ранее Президент дал поручение
обеспечить этим летом возврат части средств за оплату детского отдыха - партия
должна проработать вопрос о переводе этой льготы на ежегодную основу. Кроме того,
перед «Единой Россией» стоит задача по модернизации инфраструктуры детских
оздоровительных лагерей.

  

Не меньшей заботы требуют люди с ограниченными возможностями здоровья, заявил
Дмитрий Медведев.

  

«Важно, чтобы они могли реализовать себя профессионально и творчески, не
чувствовали элементарных неудобств в общественных местах. Для этого было много
сделано в рамках федеральной программы «Доступная среда», которая продлена до
2025 года. В результате в школах и больницах появляются пандусы, лифты, в городах —
приспособления для тех, у кого есть проблемы со слухом и зрением», — сказал он.

  

При этом Председатель партии напомнил, что при активном участии «Единой России»
приняты законодательные меры, которые упрощают для инвалидов прохождениее
медицинских комиссий.
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«Еще одна задача — добиться, чтобы очень значительное число освидетельствований в
медико-социальной экспертизе — минимум, два миллиона — были организованы в
заочной форме. Люди об этом просят. Подтверждение инвалидности не должно
требовать личного присутствия человека, если в этом нет необходимости. Это просто
вопрос элементарного гуманизма», — сказал Дмитрий Медведев.

  

Напомним, Съезд «Единой России» проходит 19 июня в Москве. Из-за сложной
эпидемиологической ситуации количество участников сокращено втрое по сравнению с
запланированным. На мероприятии строго соблюдаются все действующие требования
безопасности. По его итогам будут приняты основные направления предвыборной
Программы партии и утвержден список кандидатов от «Единой России» на выборах в
Госдуму.
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